

## COMPTE RENDU DU CONSEIL D'ADMINISTRATION MERCREDI 5 JUILLET 2023

Présents : Grégory Guillet, Marielle Wandhammer, Nadège Roux, Jérôme Launey, Stéphane Thiebaud, Emmanuel Martin, Thibault Vassal, Renaud Pourrat

Excusés : Jean-Baptiste Chaix

Invités : Alexandre Michel, Johann Ponçon

### I. APPROBATION COMPTE-RENDU DU DERNIER CA

Adopté à l'unanimité des présents

La prochaine réunion de CA n'a pas été fixée. A voir début août pour préparer la rentrée.

### II. ÉLECTIONS DES MEMBRES DU BUREAU

Les postes de président et secrétaire avaient été renouvelés lors du dernier CA.

Renaud Pourrat s'est proposé au poste de trésorier et a été élu à l'unanimité des présents.

### III. ÉVÈNEMENTS À VENIR

#### \* 14 juillet

- Renaud Pourrat a posé les affiches sur tout le canton.

- Olivier s'est occupé de commander au Spar boissons fraîches, frites et saucisses – Renaud voit avec le SPAR pour ajouter à cette commande les boissons du 15 et 16 juillet

- Nous aurons un camion frigorifique à partager avec les sapeurs pompiers. La location est de 250€ pour les 3 jours. Étant donné que nous allons l'utiliser 3 jours et les pompiers une soirée, nous proposons de prendre en charge 200€ de la location. Renaud confirme avec les pompiers.

- Marielle a envoyé le framadate – **elle relance début de semaine**

- Nadège a récupéré le fond de caisse et l'amènera directement le 14 juillet => prévoir 2 caisses

- Marielle prépare les affiches de la buvette

bière 2,50€ le verre / 10€ le pichet ; sandwich saucisses 4€ ; frites 2,50€ ; boisson fraîche 2€ ; voir si vin

- JB devait voir avec Christian pour l'encadrement du concours de boules => **à confirmer à son retour**

#### \* 15/16 juillet : Dauphiné Nordic Festival

- affiches préparées et distribuées par les Stations de la Drôme

- montée du col du rousset depuis Chamaloc + traversée St Agnan-stade Poirée via La Chapelle autorisées par la préfecture car moins de 100 participants, non motorisée et non chronométrée

- marché paysan annulé car pas d'exposant intéressé

- buvette avec les parents du Comité avec partage à 50 % des bénéfices

crêpes (apportées par les parents du Comité), diots, bière, vin, soft (achetés par le VSF)

- matériel apporté par le VSF / installation + rangement en commun

- **Marielle prépare les affiches de la buvette**

bière 2,50€ le verre / 10€ le pichet ; Hot diots 3€ ; crêpe 2,50€, boisson fraîche 2€ ; voir si vin

#### \* stage 17-25 juillet (avec Johann en visio)

- hébergement réservé à Sigoyer, gîte Les couleurs du temps = les arrhes sont réglées

- programme préparé par Johann envoyé aux familles (rafting payé en totalité)

- manque quelques règlements et fiches sanitaire => **Marielle renvoie un mail**

- minibus club et Nicolas Guillet - 600€ location pour les 10 jours => logistique organisée – **voir pour les voitures qui iront à Luc en Diois le vendredi 21**

\* 8 juillet Hémophilies

animation biathlon avec les 2 cara laser club

référents VSF : Séverine, Emilian et Dorian. Julien pour l'association

#### IV. ENCADREMENT / TECHNIQUE

- suite à un incident sans gravité (pique insecte sur un jeune) lors d'un entraînement, plusieurs questions se sont posées :

\* le taux d'encadrement optimal des séances ? Légalement, 1 encadrant par groupe suffit, idéalement et notamment sur les séances d'été en milieu naturel (hors stations), 2 encadrants seraient plus confortables en cas de souci. C'est déjà mis en place sur les séances de VTT

\* achat de kit premiers secours avec couverture de survie que l'encadrant prendrait à chaque séance dans son sac à dos

\* une fiche sanitaire sera demandée lors du renouvellement des licences à tous les licenciés jeunes afin de répertorier les données à connaître (allergies, ...) pour les transmettre aux encadrants. Cela permettra plus de réactivité si besoin de soins ou prise en charge par les pompiers ou médecin.

- une discussion/échange d'informations a été initiée pour organiser la rentrée : accueil de nouveaux (U9?), trouver un entraîneur, s'organiser avec la section, ... Des pistes sont envisagées mais restent aujourd'hui en suspens car il y a beaucoup d'inconnues :

Johann a eu une proposition du Comité pour entraîner la section à la rentrée prochaine – il propose d'encadrer les séances VSF les mercredis toute l'année + l'hiver (décembre à mars) – resteraient les samedis de avril à novembre – **en attente de retour**

Greg et Marielle ont rencontré une personne intéressée par le poste d'entraîneur VSF + section – a postulé aussi sur un poste à la FFS – **en attente de retour**

Possibilité de demander des subventions pour l'accueil de jeunes handicapés pour financer l'encadrement par Nicolas Toussaint – **en attente d'informations supplémentaires, Renaud se rapproche de Stéphane Charrais, de Vertapop**

#### V. MATÉRIEL

\* carabines 22LR vendues au comité

**point non abordé car pas d'informations supplémentaires par rapport au dernier CA**

\* matériel et brassard

- Gaby a récupéré un brassard en modèle pour en faire avec adaptation – **en cours**

- achat de 15 paires de pointes été (pour le club et à vendre)

- chaussures Atomic : Atomic nous renvoie l'équivalent de notre commande de l'année dernière avec fermeture OK – on fait l'échange avec les jeunes qui ont une paire de l'année dernière – proposition de garder les paires de l'année dernière si Atomic ne veut pas les récupérer et de faire changer toutes les fermetures par Gaby (10€ la fermeture) puis de les vendre aux jeunes.

- tenues : en fil rouge pour cette année, voir si on essaie de trouver un autre fournisseur pour éviter le manque de souplesse des dates de commande (juillet pour livraison décembre) – Run Expert ? Société à Anneyron ?

- des gants de la marque Kinetics ont été prêtés au club pour essayage – **prévoir séance d'essayage à l'automne avec les jeunes** – les proposer à la vente